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LA COSTRUZIONE DELLA FRASE 
 

1. LA FRASE AFFERMATIVA 

Una frase affermativa (o dichiarativa) inglese è generalmente formata da: 

 

1 
SOGGETTO 

2 
VERBO 

3 
COMPLEM./ 
PREDICATO 

4 5 
 

ALTRI 

6 
 

COMPLEMENT
I 

7 

Who? 
Which? 
What? 

Action 
Who? 

Which? 
What? 

How? Where? 
Who with? 

How? 
When? 

The film is very boring     

Mark can speak Portuguese     

Tim plays guitar very well    

They go   to school by bus  

I met Mary  at the station  yesterday 

The child is watching TV quietly in his room with his friends now 

 

 

Il soggetto in inglese viene sempre espresso, mentre in italiano viene spesso sottinteso quando è 

pronome, come si può notare dai seguenti esempi: 

 I go to the disco on Saturdays. 

Vado in discoteca al sabato 

 It’s raining. 

Sta piovendo 

 

Il complemento oggetto segue generalmente il verbo. Tra verbo e complemento oggetto, quindi, 

non vi può essere, come in italiano, un avverbio. 

 I like rock music very much. 

Mi piace molto la musica rock (NO! I like very much rock music.) 

 

I complementi di modo, luogo e tempo si collocano al fondo della frase, generalmente seguendo 

l’ordine How? Where? When?. Il complemento di tempo può stare anche all’inizio. 

 The child is watching TV quietly in his room now. (Now the child is…) 

Il bambino sta guardando la TV tranquillamente nella sua camera ora. (Ora il bambino 

sta...). 
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Il complemento di compagnia (con chi? con cosa?) e il complemento di mezzo (con che cosa? con 

quale mezzo?) si collocano dopo un complemento di luogo. 

 The child is watching TV quietly in his room with his friends now. 

Il bambino sta guardando la TV tranquillamente nella sua camera con i suoi amici ora. 

 I went to the cinema with Jane last Saturday. 

Sono andato al cinema con Jane sabato scorso. 

 We go to school by bus. 

Andiamo a scuola in pullman. 

 

 

2. LA FRASE INTERROGATIVA 

La frase interrogativa in inglese segue il seguente ordine generale: 

 

0 
WH-WORD 

1 
AUSILIARE 

2 
SOGGETTO 

3 
VERBO/PREDICATO 

4 
COMPLEMENTI O 

VERBI 

 Is she a teacher/happy?  

(Why) Are you laughing?  

(Where) Can they play tennis? 

(When) Shall we go to the cinema? 

Who have you invited to the party? 

Which car do you want to buy? 

Whose  is this bag?   

How much does it cost?  

 Do  you speak English? 

 Will the train arrive on time? 

 

Osservando la tabella noterai che una frase interrogativa ha: 

 in posizione 1 un verbo ausiliare (is, do, will, etc.) 

 in posizione 2 il soggetto (you, they, Frank, etc.) 

 in posizione 3 un verbo (like, want, go, etc.) o un predicato (a teacher, happy) 

In posizione 0 può esserci o non esserci un pronome o un aggettivo interrogativo (wh-word). 

 

Più in particolare si può dire che al Present Simple o al Past Simple ci sono due modi di formare 

una frase interrogativa: 

 

a) VERBI PRINCIPALI 

Con tutti i verbi principali (Main Verbs) si ricorre all’ausiliare do per i tempi del Present 

Simple (do per le prime persone, seconde persone e terza persona plurale; does per le tre 
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persone della terza singolare) e del Past Simple (did per tutte le persone) cui fa seguito il 

soggetto e poi la forma base del verbo (infinito senza to) 

 Do you smoke? – Fumi? 

 Does she like tennis? – Le piace il tennis? 

 Did they go to the concert yesterday? – Sono andati al concerto ieri? 

 

b) VERBI AUSILIARI  

Con un numero di verbi ristretto ma di frequentissimo uso, i verbi ausiliari (Auxiliary 

Verbs), si ricorre all’inversione degli elementi della frase dichiarativa e cioè si pone prima il 

verbo e poi il soggetto. Questi verbi si possono suddividere in due sottogruppi: i verbi 

ausiliari primari be e have e i verbi ausiliari modali come can, must, may, would, etc. 

 Are you English? – Sei inglese? 

 Have you got a pen? – Hai una penna? 

 Is she going to the cinema? – Sta andando al cinema? 

 Can they speak English? – Parlano inglese? 

 Will they go to the seaside? – Andranno al mare? 

 Would you like some coke? – Vorresti della coca? 

 

Quando le parole interrogative (Wh-Words), cioè i pronomi e aggettivi interrogativi hanno 

funzione di soggetto (es. Who came to the party? – Chi viene alla festa? – Who è soggetto) non si 

usano gli ausiliari do/does – did. In presenza di wh-words l’ausiliare do viene usato solo quando: 

 le parole interrogative hanno funzione di oggetto (es. Who did you see at the party? – Chi hai 

visto alla festa? – Who è oggetto, il soggetto è you); 

 la frase è interrogativa-negativa (Who didn’t came to the party? – Chi non è venuto alla festa?). 

 

 

3. LA FRASE NEGATIVA 

La frase negativa si comporta con gli stessi criteri generali esaminati sopra per le frasi 

interrogative, cioè si avvale dell’impiego di un ausiliare. A questo aggiunge la negazione not. 

 

1 
SOGGETTO 

2 
AUSILIARE 

3 
NOT 

4 
VERBO/PREDICATO/COMPLEMENTO 

 

Più precisamente: 

 per i verbi principali (Main Verbs) al Present Simple e al Past Simple: 

 

1 
SOGGETTO 

2 
DO/DOES - DID 

3 
NOT 

4 
VERBO ALLA FORMA BASE 
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 I do not (don’t) smoke. – Non fumo 

 She does not (doesn’t) like tennis. – Non le piace il tennis. 

 They did not (didn’t) go to the concert yesterday. – Non sono andati al concerto ieri. 

 

 per i verbi ausiliari (Auxiliary Verbs): 

 

1 
SOGGETTO 

2 
VERBO AUSILIARE 

(primario o modale) 

3 
NOT 

4 
VERBO/PREDICATO/COMPLEMENTO 

 

 You are not (aren’t) English. – Non sei inglese. 

 You have not (haven’t) got a pen. – Non hai una penna. 

 They have not (haven’t) been shopping. – Non sono andati a far compere. 

 She is not (isn’t) going to the cinema. – Non sta andando al cinema. 

 They cannot (can’t) speak English. – Non parlano inglese. 

 They will not (won’t) go to the seaside. – Non andranno al mare. 

 I would not (wouldn’t) like to live here. – Non vorrei vivere qui. 

 

4. LA FRASE INTERROGATIVO-NEGATIVA 

La frase interrogativo-negativa si ottiene mettendo in prima posizione il verbo negativo contratto 

seguito dal soggetto. Questo vale sia per i verbi principali che per i verbi ausiliari. 

 

1 
VERBO AUSILIARE (primario o 

modale) + NOT (contratto) 

2 
SOGGETTO 

3 
VERBO/PREDICATO/COMPLEMENTO 

 

 Don’t you smoke? – Non fumi? 

 Doesn’t she like tennis? – Non le piace il tennis? 

 Didn’t they go to the concert yesterday? – Non sono andati al concerto ieri? 

 Aren’t you English? – Non sei inglese? 

 Haven’t you got a pen? – Non hai una penna? 

 Haven’t they been shopping? – Non sono andati a far compere? 

 Isn’t she going to the cinema? – Non sta andando al cinema? 

 Can’t they speak English? – Non sanno parlare inglese? 

 Won’t they go to the seaside? – Non andranno al mare? 

 Wouldn’t you like to live here? – Non vorresti vivere qui? 

 

 

 


